

Quito, 11 de junio de 2021

REGRESA LA CONFIANZA: BANCOS Y COOPERATIVAS FINANCIAN EL PGE CON MÁS DE USD 500 MILLONES

Desde la posesión del actual gobierno, la confianza y credibilidad en el Ecuador crece cada vez más. Es así que el sistema financiero nacional privado, representado por bancos y cooperativas, ha decidido invertir más de USD 500 millones en Certificados de Tesorería (Cetes) a una tasa de interés de alrededor del 2,25 %.

La inversión realizada por las entidades financieras privadas es una señal positiva para el país y permite que el Gobierno Central pueda diversificar las fuentes de financiamiento del Presupuesto General del Estado en el mercado local, a través de la colocación de Cetes (que son instrumentos de financiamiento de corto plazo que ayudan a solventar necesidades de liquidez).

De esta forma, el país evita hacer operaciones de financiamiento de emergencia con términos desfavorables que, en el pasado, incluían tasas caras y compromisos petroleros. El objetivo del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) es tener una evolución ordenada de la deuda pública con términos convenientes para el Ecuador.

La confianza que genera la actual administración del Estado ha hecho que el sistema financiero nacional privado pueda considerar, dentro de su estrategia de inversiones de liquidez, los títulos valores emitidos por el MEF. El Gobierno Nacional quiere agradecer la confianza del sector financiero nacional.

El Gobierno del Encuentro está trabajando en un sólido y creíble Plan Económico sustentado en tres ejes fundamentales: crecimiento económico sostenido y ambientalmente responsable, que genere empleo de calidad; estabilización fiscal con equidad; y manejo honesto y transparente de los recursos públicos.